



Ehrengartstraße 15
65201 Wiesbaden

Telefon 06 11 / 1 82 83 - 84
Telefax 06 11 / 1 82 83 - 65

www.baerenherz.de
E-mail: info@baerenherz.de

Herr
Matthias Förster
Kurier-Service! Backs und Förster GmbH
Herriotstraße 1
60528 Frankfurt

Wiesbaden, 12. Dezember 2008

Sehr geehrter Herr Förster,

die Bambiverleihung für das Kinderhospiz Bärenherz hat uns in Atem gehalten und große Freude ausgelöst. Darüber haben wir aber nicht vergessen, dass wir die Auszeichnung auch unseren Spendern zu verdanken haben.

Ohne diese Spenden wäre es uns nicht möglich, eine solch qualifizierte Betreuung im Kinderhospiz zu gewährleisten, die das Haus inzwischen weit über die Grenzen Wiesbadens hinaus bekannt gemacht hat, ja nicht nur das, sondern auch stellvertretend für die Kinderhospizarbeit in ganz Deutschland steht.

Dass es den Eltern gut geht, weil sie wissen, dass es ihrem Kind im Kinderhospiz gut geht, dass sie sich aufgehoben und angenommen fühlen, spüren können, dass sie mit ihrem Schicksal nicht alleine sind, all das ist möglich im Kinderhospiz Bärenherz, weil gut ausgebildete und engagierte Mitarbeiterinnen den Familien „in einem Meer von Kummer eine Insel der Liebe geschaffen haben“, wie Patricia Riekel in ihrer Laudatio bei der Bambiverleihung sagte.

Aber Freud und Leid liegen manchmal nah beieinander. Noch während das Kinderhospiz glücklich über das Bambi war, hatte dort ein kleiner vierjähriger Junge entschieden, sich zu verabschieden. Vor zwei Jahren kam er mit seiner Familie ins Kinderhospiz, als die Ärzte keine Hoffnung mehr sahen, stabilisierte sich aber derart, dass er nach einiger Zeit das Hospiz wieder verlassen konnte. Wegen eines schweren Infektes, von dem er sich nicht wieder erholen sollte, suchte die Familie erneut die Obhut des Hospizes.

Sein vierter Geburtstag wurde noch gefeiert, mit allem was dazu gehört. Kurze Zeit darauf schlief er friedlich in den Armen seiner Mutter ein, im Beisein seiner Familie. Jannik liebte die Musik und alles, was mit Ritzern zu tun hatte und war mit seinem Lächeln ein Sonnenschein für alle, die ihn kennenlernen durften.

Ihre Spende ist eine wichtige Grundlage für die Unterstützung dieser und der anderen 39 Familien, die alleine in diesem Jahr im Wiesbadener Kinderhospiz betreut wurden und werden.

Es bedeutet sehr viel für uns, Sie zu unseren Spendern zählen zu dürfen.

Sehr geehrter Herr Förster, ich wünsche Ihnen für das kommende Jahr genau so viel Glück, wie Sie es den Familien beschert haben, verbunden mit den besten Wünschen für frohe und besinnliche Weihnachtstage.

Mit herzlichen Grüßen



Gabriele Orth
Geschäftsleitung

Stiftungskonto:
Deutsche Bank
Konto-Nr. 18 18 18 (BLZ 510 700 24)